

Landesweiter Online-Shop eröffnet

[28.04.2020] Um den regionalen Einzelhandel während der Corona-Krise zu unterstützen, hat Mecklenburg-Vorpommern eine landesweite Online-Plattform eröffnet, über die Einzelhändler ihr Angebot präsentieren können. Jetzt wurde der zugehörige Online-Shop realisiert.

Ein landesweiter Online-Shop für den regionalen Einzelhandel in Mecklenburg-Vorpommern wurde jetzt ins Leben gerufen. Wie die Landesregierung mitteilt, wurde das Projekt nach einem Kabinettsbeschluss vom 17. März 2020 binnen 38 Tagen verwirklicht. Es ergänzt die landesweite Online-Plattform, die gestartet wurde, um regionale Einzelhändler während der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie zu unterstützen ([wir berichteten](#)). „Im ersten Schritt war es unser Ziel, eine schnelle Möglichkeit für die Händlerinnen und Händler zu schaffen, sich während der Corona-Pandemie im Internet sichtbar zu machen: Der digitale Marktplatz ist seit zwei Wochen online“, erläutert Digitalisierungsminister Christian Pegel. „Dort finde ich als Kunde meine Händler vor Ort, von denen viele als Reaktion auf die COVID-19-bedingten Ladenschließungen Abhol- und Lieferdienste eingerichtet haben. Mit dem nun eröffneten Online-Shop gehen wir nun den zweiten Schritt. Unter <https://shop.digitalesmv.de> kann ich bei meinem Händler vor Ort direkt online kaufen. Jede Einzelhändlerin und jeder Einzelhändler unseres Bundeslands kann diese Infrastruktur des Landes im für den Handel sehr schweren Corona-Jahr 2020 kostenlos nutzen.“

Innerhalb weniger Minuten könnten Einzelhändler auf der Plattform ihre eigene Online-Filiale öffnen. Dabei spielen weder die Größe des Geschäfts noch die bereits bestehende eigene Infrastruktur eine Rolle. Pegel führt aus: „Wir wollten nicht nur die ganz Großen oder nur die ganz Kleinen erreichen, nicht nur die, die im Netz völlig unerfahren oder schon längst aktiv sind. Wir wollten eine Lösung, die es jedem ermöglicht, in wenigen Schritten den eigenen Online-Shop zu eröffnen. Ohne bestehende Infrastruktur, ohne vorher ein Warenwirtschaftssystem kaufen zu müssen, ohne Vorerfahrung im Internet-Handel.“

Der digitale Marktplatz und der landesweite Online-Shop stellen nach Angaben der Landesregierung ein kostenloses Angebot für alle dar, die einen Geschäftssitz in Mecklenburg-Vorpommern haben. Neben der Infrastruktur seien Funktionen für Kundenkontakt sowie automatische AGB- und Impressumserstellung enthalten, sodass allen Interessierten auch eine rechtssichere Lösung geboten wird. Bei technischen Problemen würden kurze Schritt-für-Schritt Anleitungen per Video und auch eine technische Hotline zur Verfügung stehen.

(co)